

Journal de Gien, 10 septembre 2015

FAY-AUX-LOGES

Les classes élémentaires inaugurées

Samedi 5 septembre, la municipalité, les enseignants et l'ensemble des élus du canton ont inauguré l'école élémentaire Pierre-Mespies, ancien maire de la commune.

Une extension et un réaménagement offrent une école pratiquement neuve. Un bâtiment exceptionnel avec une ossature bois a été construit pour recevoir quatre classes d'environ 68 m² chacune. Il faut y ajouter les annexes, bibliothèque, sanitaires et une cour de récré relâchée à neuf avec des espaces verts. Il faut se rappeler qu'une rue traversait cette école.

Le coût de ces travaux s'élève à 1.445.000 € TTC. La mairie a obtenu une subvention de l'État de 236.138 € et de 15.000 € de la réserve parlementaire de la députée Valérie Corré. L'aménagement de la cour a coûté 28.000 € à la charge de la commune. La rentrée s'est effectuée avec douze professeurs pour onze classes sur cinq niveaux et 275 enfants. Les familles et les élèves sont venus visiter ce bel ouvrage samedi après-midi.



Coupure du ruban, par les élus du canton.